



BOLETÍN INFORMATIVO

CONFEDERACIÓN DE TRABAJADORES DE EDUCACIÓN URBANA DE BOLIVIA (CTEUB)
 PERSONERÍA JURÍDICA : 209605 20-09-91



CTEUB ROMPE EL DIÁLOGO CON EL GOBIERNO

EL MINISTRO DE EDUCACIÓN EDGAR PARY CONTINUA 'INTRANSIGENTE' EN SU POSICIÓN DE NO ATENDER LAS DEMANDAS DEL MAGISTERIO URBANO

Tras extremar esfuerzos en solicitar se instale mesas de diálogo y asistir a las mismas, la Confederación de Trabajadores de Educación Urbana de Bolivia (CTEUB), junto a sus 31 Federaciones Departamentales y Regionales a nivel nacional, determinaron abandonar la última reunión instalada el martes 21 de marzo, debido a que la misma no prosperó, por falta de voluntad del ministro de Educación, Edgar Pary.



La autoridad de Gobierno se niega rotundamente a atender nuestro pliego petitorio, además de la plataforma de lucha, cerrando su posición en que no existe presupuesto para educación, por lo que persiste el 10.8%, siendo que corresponde el 33% pese a ello como Magisterio Urbano no pide que se incremente un porcentaje como corresponde, comprendiendo que este incremento puede ser gradual, estando abiertos a una negociación.

Así mismo, no existe ningún incremento adicional de ítems, a los asignados en esta gestión; se pretende cubrir el déficit histórico con estos mismos ítems, sin tomar en cuenta otra asignación.



Respecto a la malla curricular, el Ministerio de Educación, mantiene su posición de no realizar ningún cambio, pese a que la misma no fue consensuada, dicho ministerio ahora busca coordinar con los movimientos sociales e indígenas afines a su partido la realización del Congreso Nacional Educativo, siendo que estos temas deben ser abordados de manera integral por padres de familia, estudiantes y maestros.

Queremos aclarar que mientras se efectuaba la reunión con el ministro de Educación, existía una brutal represión a los maestros que de forma pacífica hacían vigilia afuera de las instalaciones de esa institución, sin respetar el diálogo que se llevaba adelante, buscando nuevamente amedrentar al Magisterio Urbano.



Foto: Policía dispara a quemarropa a los maestros

El ejecutivo Nacional de la CTEUB, Patricio Molina lamentó que durante más de seis horas se haya debatido sin llegar a ningún acuerdo porque, el Ministerio de Educación continúa dando "las mismas respuestas de siempre", y negando cualquier solución al conflicto.

El ministro de Educación Edgar Pary, continúa mintiendo ante los medios de comunicación, con declaraciones demagógicas, hecho que provoca malestar en el Magisterio Nacional, atribuyendo calumnias al sector, es hora de que demuestre su capacidad de dar solución al conflicto, o que de un paso al costado.

CTEUB CONVOCA AL PARO NACIONAL, CON SUSPENSIÓN DE ACTIVIDADES ESCOLARES, BLOQUEO DE CARRETERAS Y CIERRE DE FRONTERAS ESTE VIERNES 24 DE MARZO



Después de que el Magisterio Urbano se encuentra movilizado desde hace 3 semanas, agotando todos los esfuerzos en resolver nuestras demandas con el diálogo y tras ser brutalmente reprimidos, la CTEUB en el II Ampliado Nacional de emergencia llevado a cabo en la sede de Gobierno, determinó realizar un paro de 24 horas con suspensión de actividades educativas, el próximo viernes 24 de marzo, que incluye el bloqueo de carreteras y cierre de las fronteras, toda vez que el Ministerio de Educación, persiste en su posición de no dar solución a las demandas.

El ejecutivo Nacional de la Confederación de Trabajadores de Educación Urbana de Bolivia (CTEUB), Ludbin Salazar Pedraza, señaló que como Magisterio Urbano asistieron a varias reuniones con el Ministerio de Educación, sin embargo, el ministro Edgar Pary persiste en no atender 'ninguna' de las demandas del sector, si ese es el caso convoca a un diálogo insulso, ya que busca mostrar una pantalla conciliadora, siendo que no da soluciones estructurales a las demandas.



PARO NACIONAL, CON SUSPENSIÓN DE ACTIVIDADES ESCOLARES, BLOQUEO DE CARRETERAS Y CIERRE DE FRONTERAS ESTE VIERNES 24 DE MARZO

Gobierno reprime brutalmente a los Maestros con gases y balines a quemarropa dejando varios heridos



“Nosotros ya nos estamos cansando de mesas de diálogo sin propuestas claras. Si el ministro realmente quiere sentarse a dialogar con los Maestros Urbanos debe hacer llegar una propuesta clara de cuántos ítems más va a aumentar para los maestros, cuántas horas va a tener para pagar el déficit histórico, si va a retroceder en una malla improvisada (...) Si el ministro nos responde de esa forma, nosotros vamos a asistir al diálogo”, manifestó Salazar.

El pasado 21 de marzo, las calles de la ciudad de La Paz, fueron escenarios de nuevas represiones violentas contra el Magisterio Urbano, la policía cumpliendo órdenes emanadas del Ministerio de Educación en coordinación del Ministerio de Gobierno, arremetieron gasificando y disparando balines a los maestros, quienes pacíficamente marchaban por la ciudad exigiendo que se atienda sus justas demandas.



Las autoridades vulneran el derecho del Magisterio Urbano, al no permitir sus movilizaciones pacíficas atentando contra la integridad física de los maestros, sin importar que sean mujeres o adultos mayores, reprimen y hacen uso de la extrema violencia, dejando a varios heridos, exigimos respeto a nuestras justas movilizaciones.



Como Magisterio Urbano exigimos se dé pronta atención a nuestro pliego petitorio y plataforma de lucha que incluye: mayor presupuesto para Educación; ítems de nueva creación, malla curricular; horas déficit e históricas y realización del Congreso Nacional de la Educación, temas que deben ser resueltos con prioridad, y abordados de manera conjunta al pliego petitorio, que incluyen ascenso automático para los administrativos, nivelación salarial urbano - rural, el tema de las 100 horas de inicial, 100 horas de alternativa, de física y química, ya que nos otorgan ítems de 88 horas, siendo que se cubre las 100 horas, con horas extras Ad honorem.



Como Magisterio Urbano, rechazamos dichas agresiones físicas a nuestros afiliados y exigimos el respeto a la integridad física de los mismos, no podemos asistir a un diálogo, mientras la policía continúe agrediendo a las bases, que piden atención al pliego petitorio. El Magisterio continuará en las calles, y después de muchos años convoca a un paro de actividades educativas, al verse obligados debido a que el Ministerio de Educación hace caso omiso a las demandas.



Por: Director de Comunicación CTEUB,
 Prof. Rolando Alejo Reynoso.

PADRES DE FAMILIA SE UNEN A LA LUCHA DEL MAGISTERIO URBANO EN BUSCA DE MEJORAR LA CALIDAD EDUCATIVA



Los padres de familia a nivel nacional determinaron sumarse a las movilizaciones encaradas por el Magisterio Urbano, y piden la renuncia del ministro de Educación, Edgar Pary, ante la falta de atención a las demandas de los maestros. Aseguran además que existe una “mercantilización de la educación y una improvisación del plan curricular”.

Sin embargo, al igual que los padres de familia son varios sectores quienes rechazan la nueva malla curricular, como ser las iglesias católicas y cristianas, quienes tienen observaciones puntuales respecto a las mismas.

Según los padres de familia el Magisterio Urbano atraviesa dificultades en sus demandas, desde hace mucho tiempo por lo que, exigen al Ministerio de Educación que sean subsanadas en base a un diálogo sincero.

JUNTA DE DISTRITO DE PADRES Y MADRES DE FAMILIA ORURO

RESUELVE:

ARTICULO PRIMERO. - QUE POR DETERMINACION DE ASAMBLEA DE FECHA 14 DE MARZO DE 2023: SE EXPULSA DEFINITIVAMENTE DE LA JUNTA DE DISTRITO DE ORURO CON IGNOMINIA, POR DESACATO, USURPACION DE FUNCIONES, E INCUMPLIMIENTO DE LAS NORMAS EDUCATIVAS QUE RIGEN EN EL PAIS AL SEÑOR PAUL MANARDI UNIDAD EDUCATIVA ESPAÑA PRIMARIA, SEÑORA ANALIA CHUQUIMIA UNIDAD EDUCATIVA VIRGEN DEL MAR, PAMELA QUINTEROS UNIDAD EDUCATIVA INSCO, SEÑORA ROSMERY MENESES QUE REPRESENTA A LA EDUCACION ALTERNATIVA, POR ATENTAR EN CONTRA DE LOS INTERESES DE LOS ESTUDIANTES Y DE LOS PADRES DE FAMILIA DEL DISTRITO DE ORURO, EN CUANTO AL SR. MANARDI HA SUDO DESCONOCIDO EN REITERADAS VECES, PERO SIGUE CON SU AUTONOMBRAMIENTO, POR LO TANTO SE DESCONOCE, Y RECHAZA, CUALQUIER DOCUMENTO FIRMADO O PALABRA EMITIDA POR EL SR. PAUL MANARDI, SIENDO QUE SU POSESION FUE TOTALMENTE ILEGAL SIN LEGITIMIDAD ALGUNA.

ARTICULO SEGUNDO: SIENDO PERSONAS NO GRATAS Y ENEMIGOS DE LA ADUCACION DE NUESTRO DISTRITO, EL SR. PAUL MANARDI, LA SRA. ANALIA CHUQUIMIA, SRA. PAMELA QUINTEROS, SRA. ROSMERY MENESES, NO PUEDEN SER RECONOCIDOS EN EL FUTURO, NISQUIERA COMO PRESIDENTE DE CURSO DE NINGUNA UNIDAD EDUCATIVA DEL DISTRITO DE ORURO POR AVER SIDO EXPULSADOS DE ESTE ENTE MATRIZ QUE AGLUTINA Y REPRESENTANTE DE ORURO.

ARTICULO TERCERO: YA QUE DE CONOCIMIENTO PUBLICO LA EXPULSION DE ESTAS PERSONAS, SE PIDE A LOS MIEMBROS DE LAS DIRECTIVAS DE LAS JUNTAS ESCOLARES DE PADRES Y MADRES DE FAMILIA DE LAS UNIDADES MENCIONADAS SE LLAME A ASAMBLEA DE MANERA URGENTE Y LOS EXPULSADOS DEBEN PONER A DISPOSICION SUS CARGOS.

ARTICULO CUARTO: ISTAMOS Y RECOMENDAMOS A LAS AUTORIDADES DEPARTAMENTALES, AUTORIDADES MUNICIPALES, AUTORIDADES EDUCATIVAS Y LA PRENSA EN GENERAL, NO PRESTARLE A RECONOCIMIENTOS DE AUTONOMBRADOS Y HACER CONOCER ESTE VOTO RESOLUTIVO A TODOS SUS ENTES MATRICES SUBALTERNOS.

ES DADO EN LA CIUDAD DE ORURO, EN EL SALON DE ACTOS DE LA UNIDAD EDUCATIVA JUAN MISAEL SARACHO A LOS 14 DIAS DEL MES DE MARZO DEL AÑO 2023, Y QUE SEA DE CONOCIMIENTO PUBLICO.

“ LOS PADRES DE FAMILIA DE LA JUNTA DEL DISTRITO DE ORURO

Trabajando por una Educación de Calidad

79414064 78602820
PRESIDENTE VICE PRESIDENTE
Dir. Calle Herrera entre Arica e Iquique
Interior Dirección Distrital de Educación

POLICÍA REPRIMIÓ BRUTALMENTE A LOS MAESTROS CON GASES Y BALINES A QUEMARROPA DEJANDO VARIOS HERIDOS

